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USHUAIA

RÍO GRANDE

“NO ES LO MÁS IMPORTANTE QUE LOS CASOS 
EMPIEZAN A BAJAR, SINO QUE SE MANTIENE LA CURVA”

Lo afirmó la concejala Laura Ávila. Junto a representantes del Estado Nacional 
dialogó con vecinos del Barrio El Obrero sobre las herramientas y programas 
disponibles para ese sector.

“TENEMOS UN ESTADO NACIONAL Y MUNICIPAL QUE 
GESTIONAN, ACOMPAÑAN Y CONTIENEN A LOS VECINOS”

La llevará adelante la 
Municipalidad este sábado en el 
espacio del SOEM. Esta edición 
será una feria general, con gran 
variedad de productos para que los 
vecinos puedan comprar 
y vender.

ACUSADO DE ABUSO 
PODRÍA EVITAR EL JUICIO

Lo afirmó la Ministra de Salud Judit Di Giglio, en relación a la meseta que 
presenta el registro de casos positivos. En el parte de este martes 
se notificaron 471 nuevos contagios.

“NADA NOS VA A HACER CAMBIAR DE IDEA, NI 
UN FALLO NI LA TAPA DE UN DIARIO”
El presidente Alberto Fernández habló luego del fallo de la Corte, que 
desautoriza lo que marca el DNU sobre las clases presenciales. En 
un acto en Ensenada dio por tierra con las internas en el Gobierno.

NUEVA FERIA DE 
ECONOMÍA SOCIAL
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El Plan, que puso en marcha el municipio en 2020 abarca recetas médicas, 
módulos alimentarios, turnos médicos, y asesoramiento para la realización de 
trámites y consultas en general.

PÁG. 3

PANDEMIA

Se conoció un nuevo estudio 
médico respecto de un acusado 
de abuso sexual. Tiene 69 años, 
presenta diversas patologías y 
está internado en el Hospital 
local, tras su derivación desde 
Tolhuin.

PLAN DE ACOMPAÑAMIENTO 
A PERSONAS MAYORES: YA 
SE BRINDARON MÁS DE 10 
MIL ASISTENCIAS 

RÍO GRANDE



  TIEMPO FUEGUINO | 6 de Mayo de 20212 | 

La redacción no se responsabiliza por los artículos firmados

Dirección: Fernando Zapata  
Jefe de redacción:
Esteban Machiavello

Administración y redacción
Mackinlay N° 601 P.B
Río Grande – Tierra del Fuego
Tel: (02964) 422255

Propiedad intelectual N° 890943
Fundado el 15 de agosto de 1987

Página Web 
www.tiempofueguino.com

Facebook 
www.facebook.com/tiempo.fueguino

Twitter 
@TiempoFueguino

La Secretaría de Cultura y Edu-
cación de la Municipalidad de 
Ushuaia, en articulación con el 
Colectivo Afro Fueguino, realizará 
seminarios intensivos de percu-
sión este fin de semana. Podrán 
participar vecinos y vecinas ma-
yores de 12 años, serán gratuitos 
y con cupos limitados.

Este sábado 8 y el domingo 9 
de mayo, a partir de las 14 horas 
en la Casa de la Juventud, ubica-

LA MUNICIPALIDAD REALIZARÁ 
SEMINARIOS GRATUITOS DE 
PERCUSIÓN AFRO 

ESTE SÁBADO HABRÁ UNA NUEVA 
FERIA DE ECONOMÍA SOCIAL

da en Jainén y Avda Garramuño, 
se compartirán técnicas sobre 
percusión afro tradicional, de 14 
a 16 horas; percusión afro brasile-
ra, de 16 a 17:30  y percusión con 
señas, de 18 a 20 horas, en ambos 
días.

Quienes quieran participar, 
deberán inscribirse previamente a 
través del whatsapp 2901 478012, 
y por la misma vía se confirmará 
la vacante.

USHUAIA

USHUAIA

USHUAIA

“Tenemos un Estado Nacional 
y Municipal que gestionan, acom-
pañan y contienen a los vecinos y 
vecinas de Ushuaia, que lleva solu-
ciones, acerca sus herramientas y 
programas para mejorar la calidad 
de vida, la salud, tanto de los adul-
tos y adultas como de nuestros ni-
ños y niñas”, explicó la Concejala 
Laura Avila.

Y agregó: “junto al PAMI, con su 
Directora Ejecutiva de la Unidad Lo-
cal de Gestión Yesica Garay; la Secre-
taria de Políticas Sociales de la Mu-
nicipalidad de Ushuaia, a cargo de 
Sabrina Marcucci; el Subsecretario 
de Relaciones con la Comunidad, 
Guillermo Navarro; el Presidente 
del Instituto Municipal de Deporte, 
Camilo Gomez y el Secretario Legis-
lativo del Concejo Deliberante de 
Ushuaia, Sebastián Iriarte; dialoga-
mos con el referente del Barrio El 

La Municipalidad de Ushuaia, a 
través de la Secretaría de Políticas So-
ciales, Sanitarias y Derechos Huma-
nos, llevará adelante una nueva edi-
ción de su Feria de Economía Social, 
ofreciendo a los vecinos y vecinas una 
variedad de productos, así como un 
espacio de venta a los feriantes. 

Pablo Pérez, subsecretario de 
Desarrollo Comunitario, recal-
có que la feria contará con todos 
los protocolos sanitarios vigentes. 

“TENEMOS UN ESTADO NACIONAL Y MUNICIPAL QUE 
GESTIONAN, ACOMPAÑAN Y CONTIENEN A LOS VECINOS”
Junto a representantes del Estado Nacional y de la Municipalidad de Ushuaia la Concejala Laura Avila, del bloque Frente de 
Todos – PJ, dialogó con vecinos y vecinas del Barrio El Obrero sobre las herramientas y programas disponibles.

Obrero, Bruno Lizarraga y con ve-
cinas sobre las herramientas y pro-
gramas disponibles para los vecinos 
y vecinas del sector”, detalló Avila.

En este sentido sostuvo: “me 

“Queremos que los vecinos y veci-
nas, sea que vayan a comprar o ven-
der, se sientan seguros y cuidados”.

La Feria, iniciará el sábado a las 
14 horas en el espacio del SOEM, en 
8 de noviembre 284, extendiéndose 
hasta las 19 horas. 

En esta edición, será una feria 
general,  con gran variedad de pro-
ductos y también la Secretaría dará 
continuidad a las ferias temáticas a 
lo largo del año.

llena de orgullo y satisfacción po-
der seguir acercando soluciones y 
esto es porque tenemos un Estado 
Nacional y una gestión Municipal 
comprometidos en mejorar la vida 

de los vecinos y vecinas de Ushuaia, 
vamos a seguir trabajando en este 
sentido en los diferentes barrios de 
la ciudad como lo venimos hacien-
do”, concluyó.
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USHUAIA

“Por medio de estas becas se 
benefició a 273 artistas y trabaja-
dores de la cultura fueguina con 
una inversión de $8.190.000 du-
rante la pandemia” destacó el in-
tendente Walter Vuoto, y explicó 
que “se trata de un sector cuyos 
ingresos se vieron muy afectados 
por la pandemia”. 

Del total de las becas, 113 
fueron destinadas a Río Gran-
de ($3.390.000), 23 a Tolhuin 
($690.000) y 137 a Ushuaia por un 
monto de $4.110.000. En relación 
a la distribución por identidad de 
género, 134 fueron a varones, 132 
a mujeres y 7 a identidades no bi-
narias/hegemónicas. Asimismo, 
26 pertenecen a pueblos indíge-
nas y 18 a la comunidad afroar-
gentina. 

Música (87 becas), Artes es-
cénicas (47), visuales (39), au-
diovisuales (19), multimedia (1), 
expresiones de carnaval (13), ar-
tesanías (45), gestión cultural (8), 
diseño (4) y medios de comuni-
cación (4) fueron algunas de las 
áreas y disciplinas beneficiadas 
por las becas.

Vuoto agradeció “en nombre 
de los fueguinos y de las fuegui-
nas al Ministro de Cultura de la 

VUOTO DESTACÓ EL ACOMPAÑAMIENTO DE NACIÓN 
A LOS TRABAJADORES DE LA CULTURA FUEGUINA
El intendente Walter Vuoto destacó la ayuda del Ministerio de Cultura de la Nación por medio de la línea de becas Cultura 
Solidaria, destinado a los artistas, trabajadoras y trabajadores de la cultura de nuestra provincia. 

Nación, Tristan Bauer por este 
acompañamiento para cuidar y 
sostener el arte y la cultura de 
nuestra provincia. Y sobretodo 

La Secretaría de Políticas So-
ciales, Sanitarias y Derechos Hu-
manos continúa trabajando en la 
articulación de políticas integra-
les, a fin de generar nuevas herra-
mientas para el desarrollo de los 
emprendimientos de la ciudad de 
Ushuaia.

Sabrina Marcucci, titular del 
área, explicó que “hoy nuestro 
objetivo es ayudarlos a recuperar 
el volumen de ventas perdidos 
por la pandemia”.

Desde la Secretaría, además 
de impulsar actividades como las 

EL MUNICIPIO IMPULSA 
MEDIDAS PARA POTENCIAR LOS 
EMPRENDIMIENTOS LOCALES

AVANZA LA REMODELACIÓN DE 
LA PLAZA DE LOS BOMBEROS

distintas ediciones de las Ferias de 
Economía Social, se trabaja en la 
integración de los emprendimien-
tos para generar cadenas de valor 
agregado. 

“Entendemos que muchos 
productores de Ushuaia hoy re-
quieren materiales que otros pro-
ducen, por eso tratamos de co-
nectarlos y ayudarlos a pensar un 
modelo de negocio en conjunto. 
Estas iniciativas ayudan a reducir 
los costos logísticos y fortalecen 
las fuentes de trabajo, además de 
crear otras” destacó Marcucci.

USHUAIA

al Presidente Alberto Fernández 
por construir un país que de-
fiende la cultura con verdadero 
espíritu federal. Estas son las po-

líticas que en el marco de la pan-
demia, nos permiten reconstruir 
el entramado social de la Argen-
tina”.

USHUAIA

La Municipalidad de Ushuaia 
continúa con la remodelación in-
tegral de la Plaza de Los Bomberos, 
obra incluida en la temporada 2021 
que se ejecuta con fondos del pro-
grama nacional Argentina Hace. 

En el marco de los avances de los 
trabajos se realizan los preparativos 
para la colocación de los nuevos 
bancos y juegos del espacio comu-
nitario. 

Previamente se realizó la demo-
lición del material viejo y se cons-
truyeron veredas nuevas accesibles 
para personas con discapacidad, se 
colocó piso nuevo y se renovó la ilu-
minación.

Todo ello respetando los monu-
mentos ubicados en la plaza que re-

conoce a los servidores públicos que 
cayeron en servicio a la comunidad.

La secretaria de Planificación e 
Inversión Pública del Municipio, 
Gabriela Muñiz Siccardi, manifestó 
que “estamos aprovechando los úl-
timos días antes del comienzo de la 
veda invernal para avanzar a buen 
ritmo en esta obra, con la que esta-
mos poniendo en valor uno de los 
espacios más icónicos de la ciudad”.

Finalmente, la funcionaria re-
marcó, además, que “las gestiones 
realizadas por el intendente Walter 
Vuoto ante el Gobierno nacional re-
dundaron en un acompañamiento 
económico que nos permite con-
cretar distintos proyectos en bene-
ficio de la comunidad”.
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Dicho programa lleva siete 
meses de funcionamiento. Los 
requerimientos fueron recibidos 
a través de llamadas telefónicas, 
como así también por la página 
web personasmayores.riogrande.
gob.ar. 

A través del nuevo “Plan Mu-

YA SE BRINDARON MÁS DE 10 MIL ASISTENCIAS BAJO EL 
PLAN DE ACOMPAÑAMIENTO A PERSONAS MAYORES

nicipal de Acompañamiento de 
Personas Mayores” que el inten-
dente Martín Perez puso en mar-
cha en noviembre del 2020, el 
Municipio ya realizó más de 10 
mil asistencias de distinta índole, 
que abarcan requerimientos de 
recetas, módulos alimentarios, 

El plan municipal de acompañamiento de personas mayores incluye además actividades presenciales en la nueva Dirección del 
Adulto Mayor, en el marco del programa “Bien activos”. De esta manera, el Municipio garantiza la asistencia y contención hacia 
las y los adultos mayores de nuestra ciudad.

En el marco del importante 
Plan de Vacunación que el Go-
bierno Nacional lleva adelante 
para hacer frente a la pandemia, 
trabajadores y trabajadoras que 
cumplen funciones en el sector 
de Obras Sanitarias del Muni-
cipio de Río Grande, están reci-
biendo actualmente la primera 
dosis de la vacuna contra el Co-
vid-19.

Se trata de un hecho suma-
mente importante, teniendo en 
cuenta el rol esencial que dichos 
servidores públicos desempeñan 
diariamente, prestando un servi-
cio fundamental para los vecinos 
y vecinas de la ciudad. 

TRABAJADORES DE OBRAS 
SANITARIAS RECIBEN LA 
VACUNA CONTRA EL COVID 

De esta manera, los trabajado-
res y trabajadoras de Obras Sanita-
rias podrán brindar el servicio con 
mayor seguridad, minimizando el 
riesgo de contagio de Covid-19 y 
cuidando así tanto su salud como 
la de cada vecino al que asisten a 
través de su labor.

Por último, se espera que el res-
to de los trabajadores esenciales 
del Municipio de Río Grande sean 
vacunados, a medida que el Go-
bierno Provincial disponga de las 
dosis. Cabe recordar que se está 
vacunando a los trabajadores mu-
nicipales de acuerdo a un listado 
que la Secretaría de Salud entregó 
a la cartera sanitaria provincial.

RÍO GRANDE

RÍO GRANDE

turnos médicos, como así tam-
bién asesoramiento para la reali-
zación de trámites y consultas en 
general. 

Asimismo, se realizaron di-
versas propuestas como la fiesta 
virtual del jubilado, encuentros 
recreativos virtuales, caminatas 
saludables y un encuentro en Ska-
te Park con todos los protocolos 
que amerita la situación sanitaria, 
y para el disfrute de las personas 
mayores. 

Cabe destacar que en el mes 
de marzo, el intendente Martín 
Perez inauguró las oficinas muni-
cipales de la Dirección del Adul-
to Mayor, donde alrededor de 135 
personas mayores ya disfrutan de 
las nuevas instalaciones y de di-
versas actividades recreativas en 
el marco del programa “¡Bien ac-
tivos!”, cuyas propuestas consis-
ten en gimnasia de bajo impacto, 
circuito aeróbico, comedia musi-
cal y manualidades. Este amplio 
abanico de alternativas se desa-
rrollan bajo un estricto protocolo 
sanitario, en grupos de no más de 
10 personas.  

La concreción de esta política 
pública, que incluye canales de 
comunicación tales como página 
web, redes sociales y vías telefó-
nicas, tiene como principal fin 
consolidar la atención integral 
a los adultos mayores de nues-

tra ciudad. Su funcionamiento 
implica un trabajo coordinado 
entre diversas áreas del Munici-
pio, entre ellas las Secretarías de 
Desarrollo Social; de Salud; de la 
Mujer, Género y Diversidad; la 
Agencia Municipal de Deportes, 
Cultura y Juventud; la Dirección 
General de Comunicación Insti-
tucional; entre otras, con el ob-
jetivo conjunto de fortalecer la 
presencia del Estado municipal 
en las poblaciones que más lo re-
quieran.  

Para conocer en su totalidad 
el “Plan Municipal de Acompa-
ñamiento a Personas Mayores” 
que está en funcionamiento y que 
busca institucionalizar todos los 
servicios que el Municipio brinda 
a las personas mayores de nues-
tra ciudad, las y los interesados 
pueden visitar la página https://
personasmayores.riogrande.gob.
ar/ o bien las redes sociales @Per-
sonasMayoresRGA.

Por último, desde el área rei-
vindican que a través del Plan de 
Acompañamiento de Personas 
Mayores, el Municipio fortale-
ce, amplia y garantiza la llegada 
de asistencia a adultos mayores 
de nuestra ciudad, sobre todo a 
aquellos que viven solos y/o se 
encuentren atravesando alguna 
situación de vulnerabilidad en 
virtud de la pandemia.
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Martín Perez recibió en su des-
pacho al Obispo de la Diócesis de 
Santa Cruz y Tierra del Fuego para 
dialogar sobre el rol que hoy ocupan 
los cultos, sobre todo en una situa-
ción de pandemia. 

Al respecto, el Intendente ex-
presó que “recibimos al Obispo en 
nuestra ciudad, con una enorme 
gratitud y expectativa de trabajar 
en conjunto con la Iglesia Católi-
ca para acompañar a los vecinos y 
vecinas que más sufren este mo-
mento de pandemia que nos toca 
atravesar”. 

Por su parte Jorge Ignacio Gar-
cía Cuerva expresó que “estuvimos 
conversando con el Intendente, 
y hablamos de la consigna “Río 
Grande para toda la vida. Qué im-
portante tener este lema ‘Para Toda 
la Vida’, porque invita a seguir so-
ñando con una vida digna y buena 
para todos en momentos de tanta 
dificultad”. 

El Obispo de Santa Cruz y Tierra 
del Fuego brindó un mensaje a la 

EL INTENDENTE RECIBIÓ AL OBISPO DE LA 
DIÓCESIS DE SANTA CRUZ Y TIERRA DEL FUEGO 

ciudadanía en el que expresó que 
“no hay que bajar los brazos, sino 
seguir adelante y soñando que va-
mos a salir de ésta. Como dice el 

Mantuvo un encuentro con Jorge Ignacio García Cuerva, Obispo de la Diócesis de Santa Cruz y Tierra del Fuego, quien 
alentó a los y las riograndenses a no bajar los brazos y a seguir trabajando para lograr una ciudad mejor. 

Papa Francisco, nos salvamos jun-
tos y nadie se salva solo”. 

Por último, manifestó que “es 
importante animar la solidaridad, al 

RÍO GRANDE

compromiso, y a continuar soñando 
que podemos hacer un mundo me-
jor. Los invito a los riograndenses a 
seguir soñando para toda la vida”.
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Se trata de la presentación de 
proyectos de generación y trans-
ferencia del conocimiento cientí-
fico-tecnológico para la solución 
a problemas sociales, productivos 
y ambientales, con alcance muni-
cipal y provincial, orientado a dis-
minuir las asimetrías en el acceso 
al conocimiento, en el marco de los 
Objetivos de Desarrollo Sostenible 
(ODS) propiciados por la UNESCO.

Al respecto, la secretaria de 
Ciencia y Tecnología, Alejandra 
Man, remarcó el interés provincial 
sobre esta línea de financiamiento, 
destacando que “busca vincular el 
conocimiento científico y tecnoló-
gico para ser transferido al ámbito 
productivo, generando un círculo 
virtuoso entre el conocimiento y 
los sectores socio-productivos de 
la provincia”.

Asimismo, la Secretaria definió 
como “factor fundamental para 
la presentación de los proyectos 
considerar los ejes prioritarios 
definidos por la gestión política, 

SE ABRE CONVOCATORIA PARA PROYECTOS 
COFECYT - PFI 2021

acompañando la mirada de Gusta-
vo Melella, enmarcados en generar 
recursos y capacidades orientados 
a la diversificación de la matriz 
productiva provincial”.

Los proyectos que se presenten 
a este financiamiento deben contar 
con el aval de la Secretaría de Cien-

La Secretaría de Ciencia y Tecnología de la provincia invita a interesados a participar de la convocatoria “Proyectos Federales 
de Innovación 2021” impulsado por el Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación de la Nación (MINCyT) a través del 
Consejo Federal de Ciencia y Tecnología (COFECyT).

cia y Tecnología de la provincia, la 
cual está acreditada ante el COFE-
CyT y será la encargada de  eva-
luar y jerarquizar los proyectos de 
acuerdo a las áreas que considere 
prioritarias, en el marco de los pla-
nes y agendas socio-productivas y 
ambientales.

CIENCIA Y TECNOLOGÍA

OBRAS PÚBLICAS

Podrán ser beneficiarios tanto 
organismos y empresas públicas, 
como municipios, universidades, 
instituciones del sistema científi-
co y tecnológico, organizaciones 
no gubernamentales, empresas 
privadas, cámaras, federaciones 
y confederaciones empresarias, 
cooperativas, actores sociales con 
personería jurídica, y todas las per-
sonas jurídicas constituidas como 
tales al momento de la presenta-
ción del proyecto, que estén radi-
cadas y debidamente inscriptas en 
el territorio nacional.

La fecha de cierre de la convo-
catoria es el 17 de junio de 2021.

Para mayor información con-
tactarse a:

vinculacion.cyt@tdf.edu.ar
Las bases y condiciones para 

participar de la convocatoria pue-
den encontrarse en la página de 
COFECyT 

https://www.argentina.gob.ar/
ciencia/cofecyt/convocatorias/
PFI2021

COMENZÓ LA CONSTRUCCION DE UN 
ESTACIONAMIENTO EN CHACRA II

Los trabajos se enmarcan en un 
plan de mejoramiento del espacio 
público en sectores y edificios esta-
tales.

El Ministerio de Obras y Servi-
cios Públicos inició esta semana, la 
construcción del estacionamiento 
del Barrio Chacra II de Río Grande, 
ubicado en la esquina de Avenida 
San Martín intersección con Avenida 
Prefectura Naval Argentina.

Los trabajos se encuentran en-
marcados en un plan de interven-
ción para mejorar espacios públicos 
y dependencias estatales, sobre las 
cuales se realizarán tareas de ejecu-

ción de estacionamientos y patios 
tanto en Río Grande como en Us-
huaia. 

En particular, para el estaciona-
miento del Barrio Chacra II, se ge-
neró un proyecto que además de or-
ganizar la circulación y delimitar el 
estacionamiento, otorgará conten-
ción y seguridad a los peatones que 
transiten circundantes a las avenidas 
y a los accesos a sus viviendas.

Las obras son realizadas por la 
empresa Calippa Construcciones 
S.A., con un plazo de ejecución de 90 
días y una inversión de más de $11 
millones de pesos.
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Así lo evaluaron el concejal de FORJA, Juan Manuel Romano y la ministra de Obras y Servicios Públicos, Gabriela Castillo en 
un encuentro que mantuvieron en Casa de Gobierno. 

El Concejal de la ciudad de Us-
huaia, Juan Manuel Romano se reu-
nió con la Ministra de Obras y Servi-
cios Públicos, Gabriela Castillo para 
interiorizarse sobre los avances en 
materia de conexiones de gas y co-
nocer los motivos por los cuales al-
gunas familias de esa ciudad no pue-
den aún acceder al servicio.

El encuentro tuvo lugar en la Casa 
de Gobierno y en la oportunidad, el 
concejal por FORJA se puso al tanto 
de los trabajos que viene realizando 
la Provincia en relación con las co-
nexiones de gas domiciliarias e inte-
riorizarse respecto al conflicto sus-
citado en torno a la concreción de 
nuevas conexiones para vecinos de 
diferentes barrios de la ciudad, que 
aún continúan utilizando garrafas y 
otros dispositivos de gas envasados.

Desde la cartera de Obras Públi-
cas, su titular le brindó información 
sobre el desarrollo de obras que se 
vienen dando en toda la Provincia y 
que en la actualidad ya han permiti-
do concretar 3300 conexiones de gas 
para Río Grande y Tolhuin. 

En el caso de la ciudad de Ushuaia 
no se pudo avanzar atento a que hay 
una situación de falta de mensuras 
en diferentes sectores y barrios de la 
ciudad.

La intención del Gobierno de la 
Provincia es poder lograr estas cone-
xiones en la capital, al igual que en 
las otras dos ciudades, sobre todo 
tratándose de un servicio tan esen-
cial y lo que significa en materia del 
presupuesto familiar a un costo sen-

“AVANZAR CON LA MENSURA EN LOS BARRIOS 
PERMITIRÁ CONCRETAR CONEXIONES DE GAS”

USHUAIA

siblemente inferior de lo que repre-
senta el gas envasado.

Al respecto, el Concejal de Us-
huaia, Juan Manuel Romano ex-
plicó que “la inquietud nació prin-
cipalmente de vecinos de varios 
sectores de la ciudad, en algunos 
barrios que hoy se encuentran en 
forma irregular, es por esto que nos 
acercamos a hablar con la Ministra 
de Obras y Servicios Públicos, Ga-
briela Castillo, porque queremos 
saber en qué etapa se encuentran 
las obras de gas para cada uno de 
estos barrios”.

Sobre ello, el edil informó que 
“la sorpresa con la que nos en-
contramos es que no están las 
mensuras de los distintos barrios, 
entonces al no haberlas, es prácti-
camente imposible para el Gobier-
no Provincial, llevar adelante estas 
obras de servicios”. 

Asimismo, aseguró que “si mal 
no recuerdo en los últimos años, el 
Municipio de Ushuaia viene traba-
jando con estas mensuras y nunca 
fueron presentadas ante el Concejo 
Deliberante”.

Finalmente, Romano adelantó 
que “desde el bloque vamos a tra-
bajar para tener lo antes posible 
estas mensuras y que los vecinos 
puedan regularizar su situación, 
con los derechos y obligaciones 
que esto conlleva”.

Por su parte, la Ministra Casti-
llo informó que existen diferentes 
programas que se están llevando 
adelante de manera conjunta con 

la Nación, pero que es fundamen-
tal la mediación del Municipio de 
Ushuaia para poder conseguir que 
se tengan las mensuras definitivas y 
poder concretar las conexiones.

La funcionaria provincial puso de 
manifiesto que “la política del Go-
bernador es llevar los servicios a to-
dos los barrios. En caso de Tolhuin y 
Río Grande los procesos fueron más 
simples. En Ushuaia hemos podido 
avanzar con agua, cloaca y tendido 
eléctrico, pero es necesario contar 
con una mensura porque las cañe-
rías de agua  y de cloaca pasan por 

el medio de la calle, pero en el caso 
del gas es necesario tener claramen-
te definida cual es la línea de vereda 
para poder determinar el metro de 
distancia para establecer el tendido”.

Castillo reconoció que “los veci-
nos quieren una solución definiti-
va y es nuestro desafío. Para ello se 
requiere de un ordenamiento terri-
torial y de un registro catastral con 
las mensuras para seguir avanzan-
do y que los vecinos estén en situa-
ción de igualdad con sus pares de 
Ushuaia y con los de Tolhuin y Río 
Grande”.
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Asimismo, se agregó a la página 
oficial un acceso directo a conte-
nido específico sobre Ley Micaela, 
que es de capacitación obligatoria 
en perspectiva de género para todas 
las personas que integran los tres 
Poderes del Estado. De esta mane-
ra, se brindará diversa información 
sobre las capacitaciones vigentes, 
material teórico y videos.

Para acceder al sitio web se debe 
ingresar a

https://www.tierradelfuego.gob.
ar/ley-micaela

Respecto a esto, la subsecretaria 
de Políticas de Género, Noelia Flores 
Laffitte, destacó la importancia de que 
“desde la página Web de la provincia 
se pueda acceder a la comunicación 
vía WhatsApp del teléfono de 24hs. de 
atención, contención y derivación ante 
situaciones de violencias por motivos 
de género”, y agregó que “esta línea 
surgió debido a la pandemia y como 
producto de estrategias que delinea-
mos con los equipos para estar cerca de 
quienes necesiten del acompañamien-
to de nuestra Subsecretaría”. 

ENLACE WEB PARA ATENCIÓN LAS 24 HORAS A 
VÍCTIMAS DE VIOLENCIA DE GÉNERO
El Ministerio de Desarrollo Humano en articulación con el Ministerio de Jefatura de Gabinete del gobierno de la provincia 
de Tierra del Fuego AIAS, incorporó a la web oficial una función de enlace directo con la línea de atención las 24 horas para 
personas en situación de violencia por motivos de género.  

La directora provincial de Promo-
ción de Salud del Gobierno de Tierra 
del Fuego, Marina Goyogana, se refi-
rió a los avances Plan de Vacunación 
contra coronavirus en la provincia.

En este sentido, la funcionaria 
explicó que “estamos en varias 
etapas en simultáneo: estamos 
vacunando mayores de 60 años y 
a todas las personas con factores 
de riesgo de 18 a 59 años. Todas 
esas personas hacen una preins-
cripción con la que validamos 
esos factores de riesgo y los con-
vocamos para la vacunación”, al 
tiempo que informó que “hemos 
comenzado el lunes pasado a va-
cunar también a las Fuerzas de 
Seguridad y al personal docente”.

“El ritmo de vacunación va a 
ir dependiendo de la cantidad de 
dosis que lleguen a la provincia, 
todo se hace en simultáneo si te-
nemos disponibilidad de dosis en 
la provincia”, agregó. 

Asimismo, Goyogana enfatizó 
que “iremos completando paula-
tinamente todos los esquemas de 
las personas que han recibido la 
primera dosis”.

“Con respecto a la vacuna SI-
NOPHARM, el Ministerio de Salud 
de Nación ha comentado que por 
el momento deja de recibir vacu-

GOYOGANA DESTACÓ LA MARCHA DEL 
PLAN DE VACUNACIÓN EN LA PROVINCIA

Además, expresó respecto al ac-
ceso directo a la información sobre 
Ley Micaela que “es muy importan-
te agregarlo a la página de Gobierno 
en el marco de las más de 70 capaci-
taciones que venimos llevando ade-
lante en este tema”. “Es una manera 
más para acercar la capacitación a 

nas desde China, por lo cual esta-
mos reservando estos últimos en-
víos que estamos recibiendo para 
completar los esquemas de todas 
las personas que han recibido la 
primera dosis de esta vacuna”.

“Esta semana estamos comple-
tando esquemas de quienes reci-
bieron la primera dosis hace un mes 
o más, aplicando segundas dosis 
sobre todo miércoles, jueves y vier-
nes”. En este marco, aclaró que “de 
quedarnos un remanente de dosis, 
va a quedar reservado hasta tanto 
el resto de las personas que se han 
vacunado hace menos de un mes 
cumplan el intervalo mínimo para 
poder completar la segunda dosis”.

Por otro lado, Goyogana indicó 
en relación a la vacuna Sputnik V 
que “todos los que recibieron la pri-
mera dosis tienen que esperar que 
nos manden desde el Ministerio de 
Salud de Nación la segunda dosis y 
completaríamos los esquemas”.

Por otro lado, la profesional 
de Salud también resaltó que “a 
medida que sigamos recibiendo 
vacunas Covishield que nos van 
a seguir enviando en estos días, 
vamos a seguir completando es-
quemas” y que “vamos a ir convo-
cando en función de las dosis que 
recibamos”.

todos y todas las y los agentes del 
Estado y a la comunidad en gene-
ral”, profundizó.

Por su parte, el director provin-
cial de Formación Continua, Fran-
cisco Finck, comentó que “el acceso 
directo es una forma de extender a 
la comunidad la información que 

se viene trabajando en la Adminis-
tración Pública provincial desde 
inicios del 2020 en cuanto a la te-
mática de géneros”, y precisó que se 
“puede acceder a través al material 
diseñado e implementado en el pri-
mer Módulo de la capacitación Ley 
Micaela y sobre el que se sigue tra-
bajando para mejorar el servicio”.

Asimismo, recalcó: “en una épo-
ca tan singular como la que estamos 
viviendo, donde prima la virtuali-
dad y se han modificado o intensifi-
cado diversas formas de comunica-
ción, entendimos que era necesario 
socializar la información y facilitar 
el acceso directo a quienes puedan 
estar viviendo una situación de vio-
lencia por motivos de género”. 

“Esto fue posible gracias al traba-
jo del equipo técnico de la Dirección 
Provincial de Formación Continua 
del Ministerio de Desarrollo Huma-
no en articulación con el equipo de 
Desarrollo Web dependientes de la 
Secretaría de Planificación Estraté-
gica del Ministerio Jefatura de Gabi-
nete”, agregó el funcionario.

PANDEMIA

DESARROLLO HUMANO
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En este marco, desde la Secre-
taría de Integración Comunitaria 
dependiente de la Secretaría de 
Representación Política del Go-
bierno en conjunto con diversas 
áreas provinciales se continúan 
desarrollando actividades en el 
Salón de Usos Múltiples “Arrai-
go Sur” y el Espacio “Núcleo de 
Integración de Oportunidades” 
(NIDO) en Río Grande.

ACTIVIDADES EN EL SUM 
ARRAIGO SUR

El subsecretario de Participa-
ción Comunitaria Pedro Vedia, 
informó las actividades que se 
llevan adelante en el SUM Arraigo 
Sur.

De lunes a sábados en conjun-
to con la Secretaría de Cultura y 
la Subsecretaría de Juventud de la 
provincia se llevan adelante talle-
res orientados a los jóvenes de la 
zona.

Inició además el Bachillerato 
Popular en conjunto con la Secre-
taría de Educación.

Vedia expresó además que “la 
semana próxima se desarrollará 
un censo territorial en la Margen 
Sur enmarcado en el proyecto 
provincial denominado Conocer-
te”. 

“Entre otras actividades tam-
bién se gestionó en conjunto con 
el Registro Civil un sistema de 
turnos, se realizaron relevamien-
tos respecto del servicio de gas y 

GOBIERNO CONTINÚA ACERCANDO EL ESTADO 
A LOS BARRIOS
El Gobierno de la Provincia profundiza la descentralización y acercamiento de políticas públicas a los barrios de la provincia, 
promoviendo actividades y espacios que fomentan la igualdad de oportunidades para todos y todas.

se llevan adelante proyectos con 
referentes barriales en la coloca-
ción de los nombres de las calles 
de la zona”, detalló.

ACTIVIDADES EN EL ESPA-
CIO NIDO

Silvia Cardozo, Directora Pro-
vincial de Relaciones Interse-
cretariales, indicó el trabajo que 
se lleva adelante en este espacio 
orientado a los vecinos y vecinas 
de la zona.

En este sentido, destacó que 
“trabajamos en la inclusión de los 
barrios a través de actividades de-
portivas y recreativas en conjunto 
con la Subsecretaría de Depor-
tes de la Provincia pensando en 
la juventud. También, ofrecemos 
este espacio para todos aquellos 
vecinos y vecinas que necesiten 
asesoramiento en los beneficios 
y servicios que el Gobierno de la 
provincia ofrece para el barrio”.

Espacio NIDO está abierto de 
lunes a viernes de 9 de la mañana 
a 10 de la noche en 28 de Mayo al 
300 en el barrio “El Mirador”.

El SUM Arraigo Sur permanece 
abierto de lunes a viernes de 9 de 
la mañana hasta las 10 de la no-
che en la ex Ruta 3 Nº 1.116,  ba-
rrio Arraigo Sur.

Verónica Portillo, Secretaria de 
Integración Comunitaria, destacó 
que “continuamos trabajando en 
el fortalecimiento de las comuni-
dades, por ello consideramos fun-

damental descentralizar las po-
líticas públicas del Gobierno en 
los distintos barrios. A través de 
la articulación con distintas áreas 
podemos concretar estas accio-
nes llevando una oferta diversi-

INTEGRACIÓN COMUNITARIA

ficada a vecinos y vecinas desde 
lo deportivo, cultural, formativo 
y comunitario. Es una impronta 
de esta área seguir construyendo 
desde lógicas que fortalezcan el 
territorio y sus diversos actores”.
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La Secretaría de Desarrollo Eco-
nómico y Ambiente del Municipio 
informa a los vecinos y vecinas, que 
se han dispuesto 10 nuevos “Eco-
puntos” para envases PET y 2 abo-
cados a latas, las cuales serán desti-
nadas al programa de reciclado de 
la Fundación Garrahan. 

Cabe destacar que el objetivo 
es colocar 100 Ecopuntos, meta a 
alcanzar camino al centenario de 
Río Grande, y que se trata de cam-
panas, tipo iglú, que se suman a la 
campaña de recolección que el Mu-
nicipio lleva adelante en el marco 
del programa “Río Grande Susten-
table”.   

10 NUEVOS “ECOPUNTOS” PARA 
ENVASES PET EN LA CIUDAD

Dichos Ecopuntos están distri-
buidos en distintos sectores de la 
ciudad, a saber: El Roca; Narciso; 
Tante; Lautaro; Don Peppone; De-
fensa Civil; Patio Balto; Puente Vie-
jo; Extreme Hobbie (Bº Policial); y el 
Centro de Interpretación Ambien-
tal (junto al Playero que se dispuso 
para latas de aluminio). 

De esta manera, se continúa tra-
bajando, en el año de nuestro cen-
tenario, por una ciudad más verde y 
sostenible, acercando a los vecinos 
la posibilidad de descartar de mane-
ra sustentable este tipo de residuos, 
evitando que los mismos lleguen al 
relleno sanitario.

RÍO GRANDE 

SE BRINDARÁ UN CURSO PARA 
APRENDER A DESARROLLAR Y 
GESTIONAR UNA COOPERATIVA 

A través de la Dirección de Em-
pleo, dependiente de la Secretaría de 
Desarrollo Económico y Ambiente, el 
Municipio de Río Grande invita a los 
vecinos y vecinas a ser parte de una 
nueva capacitación, en esta oportuni-
dad en “Cooperativismo y Economía 
Social”. 

La misma inicia mañana, jueves 6 
de mayo, y se dictará los martes y jue-
ves, en el horario de 9:30 a 11:30, en 
la Oficina de Empleo ubicada en San 
Martín 619.

La propuesta de este curso es in-
troducir a los participantes en una 
forma particular de organizaciones, 

El Municipio proyecta alcanzar los 100 Ecopuntos en el año 
de nuestro Centenario. De esta manera se sigue sumando 
equipamiento urbano para incrementar las posibilidades 
de la economía circular e incentivar el cuidado del 
ambiente. 

Se trata de la capacitación “Cooperativismo y Economía 
Social” que se dictará en la Oficina de Empleo Municipal. Las 
inscripciones continúan abiertas. Quienes deseen participar, 
deben comunicarse a través del número telefónico 436275. 

RÍO GRANDE

las cooperativas. Busca que los par-
ticipantes reconozcan esta forma de 
asociación como el medio para mejo-
rar las condiciones de vida y empleo 
en su comunidad: que adquieran 
herramientas para desarrollar y ges-
tionar una cooperativa; incorporen 
el cooperativismo como un medio 
para vincularse, potenciando y desa-
rrollando habilidades en la gestión de 
una organización; y que conozcan el 
marco legal y estructural de este tipo 
de organización.  

Quienes estén interesados, debe-
rán inscribirse telefónicamente a tra-
vés del 436275.
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“Estas diferencias entre las 
juventudes se agravaron durante 
la pandemia con la educación a 
distancia, profundizando la des-
igualdad entre aquellos chicos y 
chicas que tenían computadora y 
acceso a internet y aquellos que 
no” explicó Vuoto, quien destacó 
la importancia de “volver a lanzar 
el histórico programa realizado 
por Cristina Fernández de Kir-
chner conocido como “Conectar 
Igualdad”, que se llevó adelante 
desde la ANSES, y que permitió 
no solo achicar la desigualdad en 
el acceso a la información y a la 
educación, sino que también in-
centivar la industria nacional y 
especialmente la industria elec-
trónica fueguina”. 

“Con esta decisión, nues-
tra provincia y particularmente 
nuestra ciudad, vuelve a fabri-
car netbooks para estudiantes de 
escuelas secundarias de todo el 
país. El programa “Juana Manso” 
beneficiará a la industria tecno-
lógica de Tierra del Fuego AIAS, 
reactivando líneas de producción 
que habían sido cerradas durante 
el macrismo y generando nuevos 
puestos de trabajo genuinos en la 
industria” destacó Vuoto.

El Plan Federal “Juana Manso” 
se llevará adelante con una inver-
sión de 20.000 millones de pesos, 
y brindará 633 mil netbooks a 
estudiantes de escuelas secunda-
rias de todo el país para darles ac-
ceso a la conectividad. Durante el 
lanzamiento, el presidente Alber-

VUOTO: “ACHICAR LA BRECHA 
DIGITAL DE LAS JUVENTUDES ES 
CONSTRUIR FUTURO

USHUAIA USHUAIA

COLOCAN EL CERCO PERIMETRAL 
EN EL PLAYÓN DEPORTIVO DEL 
ESPACIO CUCAI

Otra de las obras proyectadas 
por la Municipalidad de Ushuaia 
que registra un avance importante 
es la del playón deportivo que se 
construye en el espacio CUCAI, en 
el sector de avenida Alem y Buenos 
Aires. 

Tras la colocación de las colum-
nas para el cerco perimetral, en es-
tos días se lleva adelante la solda-
dura de las mallas de las columnas. 

La puesta en valor del espacio 
contempló la construcción del piso 
de cemento que contará con cés-
ped sintético. El lugar tendrá, ade-
más, iluminación de tipo LED.

“Es una obra que se realiza si-
guiendo la lógica, en cuanto a sus 
características, de los espacios de-

Luego del anuncio del presidente Alberto Fernández del 
Programa Federal de Conectividad “Juana Manso”, el 
intendente de Ushuaia, Walter Vuoto destacó que “con 
esta medida del gobierno nacional, estamos achicando la 
brecha digital, que volvió a crecer durante el macrismo, 
acentuando las desigualdades entre los jóvenes de familias 
de menores ingresos y de mayores ingresos”. 

to Fernández explicó que estamos 
“produciendo estas computado-
ras en ocho empresas argentinas 
que nos van a dar casi 700 mil no-
tebooks al cabo de este año, exac-
tamente el mismo número que se 
distribuyeron los últimos cuatro 
años. Hoy continuamos aque-
llo que empezó Cristina y que yo 
tengo la obligación moral de vol-
ver a iniciar porque nosotros pen-
samos en el bienestar de nuestra 
gente mientras que otros, que 
piensan en sus negocios, creye-
ron que era interesante importar 
computadoras y celulares”.

El intendente Walter Vuoto 
destacó que “esta política de in-
clusión conecta igualdad entre 
los chicos y chicas de toda la Ar-
gentina, y es fundamental en este 
momento tan desafiante para la 
educación en el marco de la pan-
demia. Achicar la brecha digital 
de las infancias es construir un 
mejor futuro para todos y todas”.  

Por último, valoró “el camino 
para volver a poner de pie al país, 
asumiendo la unidad como un 
compromiso con los argentinos 
y argentinas, ante tantos ataques 
en el marco de un nuevo pico de 
contagios por la pandemia. Pese 
a todas estas dificultades, segui-
mos construyendo futuro con po-
líticas que apuntan a la inclusión 
social, a la mejora en el acceso a 
la educación y al desarrollo de la 
producción nacional y del trabajo 
argentino”.

Comienza la veda invernal y hay preocupación en la 
UOCRA debido a la falta de trabajo. “Preocupados porque 
no veníamos bien con la obra pública, no se dio lo que 
teníamos pensado. Esta temporada fue un fracaso”, dijo el 
secretario de la UOCRA, Julio Ramírez, por FM Del Pueblo.

portivos y recreativos que la Mu-
nicipalidad de Ushuaia construyó 
y construye en otros sectores de la 
ciudad”, manifestó Gabriela Muñiz 
Siccardi, secretaria de Planificación 
e Inversión Pública del Municipio.

En esa línea, apuntó que el in-
tendente Walter Vuoto “nos pidió 
que impulsemos el desarrollo de 
estos espacios deportivos para que 
sean utilizados por la comunidad, 
y vemos con alegría cómo son uti-
lizados por niños, adolescentes y 
adultos”. 

Por último, Muñiz Siccardi pidió 
que “los vecinos y vecinas nos ayu-
den cuidando estos espacios que 
son para todos y todas”.
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La obra a realizarse por el mon-
to de $30.341.734,66 consiste en la 
construcción de un espacio desti-
nado al deporte y esparcimiento 
con tres sectores de juegos, intervi-
niendo varios sectores destinados 
a un playón deportivo vallado, con 
cancha de fútbol, un sector de ska-
te al aire libre con diversas rampas, 
un sector destinado a juegos infan-
tiles y provisión de equipamiento de 
gimnasios.

El acto de apertura de ofertas se 
llevó a cabo el martes en horas del 
mediodía en las instalaciones del 

SE ABRIERON LOS SOBRES PARA 
LA LICITACIÓN PÚBLICA DE LA 
PLAZA EN B° “KAREKEN”

edificio de Producción, y dentro de 
las ofertas concursadas en el plazo 
y las condiciones presupuestarias 
correspondientes, se analizó la do-
cumentación pertinente presenta-
da por las empresas oferentes para 
dar posterior intervención a la Co-
misión Evaluadora de Ofertas del 
Municipio a efectos de determinar 
la mejor propuesta.

Estuvieron presentes el Secreta-
rio de Planificación y Desarrollo Ur-
bano, Arq. Carlos Bargetto, el Sub-
secretario de Legal y Técnica, Dr. 
Alexis Solís.

TOLHUIN

El Municipio de Tolhuin realizó la apertura de sobres de la 
licitación pública N°06/2021 para la ejecución de la plaza 
del B° “Kareken”.

VUELVEN LAS CAPACITACIONES 
VIRTUALES PARA ASOCIACIONES, 
FUNDACIONES Y SOCIEDADES

La secretaria de Justicia, Daiana 
Freiberger comentó que “tras haber 
capacitado a más de 140 entidades 
durante el año pasado, a partir de este 
jueves retomamos los cursos destina-
dos a Asociaciones y el 21 de mayo ha-
remos el de Asambleas”.

Los interesados en participar de la 
charla deberán acceder a la platafor-
ma de video conferencias -Zoom- a 
las 14 horas de este jueves 6 con el ID 
de reunión: 716 6598 0831 y Código de 
acceso: AC.

La Inspección General de Justicia reinicia las capacitaciones 
on-line para diferentes entidades. Este jueves 6 de mayo, se 
dictará- vía zoom- para la constitución de Asociaciones.

IGJ 

La capacitación estará dictada y 
moderada por la Subdirectora Gene-
ral de Entes Sin Fines de Lucro, Sra. Li-
ria Barria en conjunto con la Doctora 
Gabriela Masset, quienes ya estuvie-
ron a cargo de los encuentros realiza-
dos en agosto del año pasado.

Por último, la Secretaria destacó 
que “además de estas dos asociacio-
nes y asambleas estamos por definir 
las fechas para inscripción de Fun-
daciones y otra enfocada en Sociedad 
por acciones simplificadas”.
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“NO ES LO MÁS IMPORTANTE 
QUE LOS CASOS EMPIEZAN A 
BAJAR, SINO QUE SE MANTIENE LA 
CURVA”

“No se observa una aceleración 
importante de la curva como en 
otras provincias”, dijo la ministra 
por FM Masters.

Y agregó: “Nunca dejo de ser 
de transmisión comunitaria la si-
tuación epidemiológica, el virus 
siempre continuó circulando. Veía-
mos un aumento de la velocidad 
de transmisión, ahora vemos el 
aumento de ocupación de las UTI, 
después de 15 días. Si vemos los 
casos de la provincia de Buenos Ai-
res, los casos duplican al pico de la 
segunda ola diarios, eso no sucedió 
aun en nuestra provincia y estamos 
lejos que suceda”.

“Hemos confirmado 2100 casos 
en los meses del año pasado du-
rante el pico, y fue en una semana, 
hoy hay entre 400 y 500 casos por 
semana, nos preocupa y estamos 
poniendo todo el esfuerzo con ras-
treo y testeo, más allá de vacunar 
a la mayor cantidad de población 
posible, pero también cuenta la 
responsabilidad individual”, seña-
ló.

Si bien se suspendieron gran 
parte de las cirugías programadas, 
no son las cirugías más urgentes.

“La orden del Gobierno Na-
cional era suspender las cirugías 
programadas, nosotros hemos es-
perado, pero llegó el momento de 
suspenderlas para no ocupar ca-
mas de terapia intensiva”, dijo Di 
Gilgio.

“Este año, a diferencia del año 
pasado, tenemos ocupación de ca-
mas por pacientes no Covid, esto 
hace que la ocupación hospitalaria 
de camas de terapia intensiva sea 

Así lo afirmó la ministra de salud Judith Di Giglio, en 
relación a los datos que se emitieron este martes, en los 
que la provincia registró 471 nuevos casos positivos de 
Covid.

La inversión a realizar será de 1.5 
millones de dólares y contempla la 
adquisición de una nueva línea de 
montaje superficial de componen-
tes electrónicos, y la instalación de la 
línea específica para fabricación de 
computadoras.

Con la producción de un lote ini-
cial de 108.000 unidades se genera-
rán más de 100 puestos de trabajo, 
necesarios para producir los equipos 
de computación que estarán desti-
nados a alumnos de escuelas secun-
darias de todo el país. La fabricación 
comenzará a mediados del próximo 
mes de junio, en la Planta N°2, ubi-
cada en la ciudad de Ushuaia, Pro-
vincia de Tierra del Fuego, donde hoy 
también se fabrican celulares y otros 
artículos de electrónica para el hogar 
y el consumo, que forman parte del 
día a día de la vida de los argentinos.

A diferencia del modelo de fa-
bricación para computadoras que 
se utiliza en el resto del país, debi-
do al proceso productivo que exigen 

NEWSAN SERÁ LA PRIMERA 
COMPAÑÍA EN VOLVER A 
PRODUCIR COMPUTADORAS EN 
TIERRA DEL FUEGO
Newsan, marca líder en la fabricación y comercialización de 
electrónica de consumo, volverá a fabricar computadoras 
en sus plantas de Tierra del Fuego para el “Programa 
Federal Juana Manso”. 

PANDEMIA

alta. El número de camas de UTI 
que tiene la provincia es una de las 
que más porcentaje de camas tiene 
por habitante. Hay un promedio de 
20 camas de UTI por 100.000 habi-
tantes y nosotros lo superamos. Se 
trata de que estamos cursando una 
pandemia en meses invernales, con 
muchas patologías que han sido 
desatendidas”, concluyó.

INDUSTRIA

las regulaciones en vigor en nuestra 
provincia , el proyecto contempla el 
mayor uso posible de elementos de 
producción nacional, y con ello el au-
mento del nivel de integración de la 
mano de obra argentina. Este esque-
ma de fabricación, conocido como 
“CKD” (Complete Knocked Down, 
por sus siglas en inglés) que se aplica 
para elaborar este tipo de tecnologías 
y equipos, implica también la fabri-
cación local de las placas madres y 
las memorias de acceso rápido RAM.

El motor que impulsa este proyec-
to es el Plan Juana Manso, como par-
te del Plan Federal que dirige y coor-
dina el Ministerio de Educación de la 
Nación. Este tiene como eje principal 
aumentar la conectividad digital y el 
equipamiento requerido para desa-
rrollar nuevas propuestas de forma-
ción y capacitación docente, sobre 
una plataforma federal educativa de 
navegación gratuita, segura y sobe-
rana para el sistema educativo de la 
Argentina.
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Así lo afirmó el presidente Alberto Fernández, en un acto en el partido bonaerense de Ensenada, en el que se lo vio 
secundado por el gobernador de Buenos Aires, Axel Kicillof, el diputado Sergio Massa y la vicepresidenta Cristina Fernández 
de Kirchner.

“NADA NOS VA A HACER CAMBIAR DE IDEA, NI UN 
FALLO NI LA TAPA DE UN DIARIO”

El mandatario les pidió a los 
jueces que “no usen las sentencias 
para beneficiar a sus candidatos” 
porque “eso degrada el Estado de 
Derecho”. Junto a las principales fi-
guras del Frente de Todos remarcó 
la unidad de ese espacio “para po-
ner de pie a la Argentina” y criticó 
la gestión de Mauricio Macri.

“Les pido a los medios que sa-

quen esta foto y no se la olviden 
nunca porque es la foto de nues-
tra unidad. Acá estamos los que 
sabemos lo que hay que hacer en 
la Argentina y no va a haber tapa 
de diario que nos corra de nuestro 
proyecto”. 

El presidente, visiblemente 
enojado, aprovechó una actividad 
oficial vinculada con la finaliza-

RÍO GRANDE
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Profesional Odontólogo para 

importante
Centro Odontológico

en Río Grande.
Enviar CV a 
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ción de obras abandonadas por el 
gobierno de Mauricio Macri para 
responderle a la Corte Suprema por 
el fallo que le dio la razón al jefe de 
Gobierno porteño en relación con 
la continuidad de las clases pre-
senciales en el distrito en plena se-
gunda ola de coronavirus. “No usen 
las sentencias para favorecer a un 
candidato porque eso los degrada”, 
pidió.

“Yo respeto la sentencia de la 
corte, pero están hablando de un 
DNU que estaba caducado. ¿Por 
qué lo hicieron? Todos lo saben. 
Hay un DNU vigente que nadie 
cuestionó. ¿Por qué opinaron so-
bre una norma que ya no estaba 
vigente. Si quieren elegir un can-
didato vayan y voten, pero no usen 
las sentencias”, repitió el Presiden-
te. A su lado estaba también Sergio 
Massa.

La foto fue en la presentación 
del programa Reconstruir, una 
iniciativa destinada a finalizar la 
construcción de 55 mil viviendas 
que ya hayan sido paralizadas o 
abandonadas desde el año 2016 y 
que formaban parte de programas 
estatales que el macrismo decidió 

desmantelar. En el escenario, en la 
localidad bonaerense de Ensenada, 
estuvieron también el gobernador 
de la provincia de Buenos Aires, 
Axel Kicillof y el ministro de De-
sarrollo Territorial y Hábitat, Jorge 
Ferraresi.

El Programa Reconstruir tendrá 
una inversión de 110 mil millones 
de pesos y se financiará a través 
de la ley 27.613 de Incentivo a la 
Construcción Federal Argentina y 
Acceso a la Vivienda aprobada en 
febrero. La iniciativa promueve 
la reactivación de obras paraliza-
das, pero también las que estaban 
aprobadas y proyectadas para su 
ejecución sin llegar a la etapa de 
construcción. 

Fue creado a principios de abril 
y era uno de los objetivos que se 
había fijado Ferraresi para su ges-
tión. “Se trata de 55 mil viviendas 
en todo el país con diferentes gra-
dos de avance que la gestión ante-
rior abandonó y que, gracias a la 
aprobación en ambas Cámaras de 
la Ley de Incentivo a la Construc-
ción Federal Argentina y Acceso a 
la Vivienda, se podrán volver a po-
ner en marcha”, había explicado en 

NACIONALES
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Durante el primer año de pande-
mia se perdieron 125.000 puestos de 
empleo registrados, según informó 
este miércoles el Ministerio de Tra-
bajo. Implicó una caída de 1% en los 
doce meses que van desde febrero de 
2020, el último mes completo sin el 
impacto de la pandemia, hasta febre-
ro de este año.

El total de personas asalariadas 
se contrajo desde el inicio de la pan-
demia un 1,4%, lo que implica unos 
133,7 mil asalariados. “Esta caída se 
compone de retrocesos del 2,6% en 
el sector privado (-154,9 mil) y del 
3,6% en el trabajo en casas particula-
res (-18,2 mil), mientras que el sector 
público presentó una variación del 
+1,2% (+39,4 mil trabajadores)”, pu-
blicó el Ministerio de Trabajo.

Por otra parte, el trabajo indepen-

 
SE PERDIERON 155.000 PUESTOS 
DE TRABAJO DEL SECTOR 
PRIVADO Y SE CREARON 39.000 
EN EL PÚBLICO
Según datos oficiales, entre febrero de 2020, el último 
mes completo antes de la pandemia, y febrero de este 
año, hubo una contracción de 1% en el empleo registrado. 
Fuerte impacto en la construcción y el turismo. Crece la 
cantidad de monotributistas.

PANDEMIA

diente en conjunto presentó una va-
riación positiva del 0,4%, lo que im-
plica un incremento en 9 mil. Hacia 
dentro de esta categoría hubo dis-
tintas situaciones. Entre los mono-
tributistas hubo un incremento de 
aportantes al régimen simplificado 
de 1,6%, por lo que durante la pan-
demia hubo 26.500 monotributistas 
nuevos.

De la misma forma, hubo un re-
troceso relevante en la cantidad de 
autónomos, que cayeron en un 4,5%, 
lo que representó 18 mil personas 
menos en este régimen. Por último, 
la cantidad de personas adheridas 
al monotributo social se mantuvo 
relativamente estable, consideró el 
Ministerio de Trabajo, ya que hubo 
apenas 500 más que antes de la pan-
demia.

al momento de la oficialización del 
programa.

Además de Fernández , la vice-
presidenta, el gobernador Kicillof y 
el ministro Ferraresi, el acto contó 
con la presencia del presidente de 
la Cámara de Diputados, Sergio 
Massa, y del intendente local, Ma-
rio Secco.

“Les pido a los medios que sa-
quen esta foto y no se olviden nun-
ca porque aquí estamos los que 
sabemos que hay que hacer en la 
Argentina. Esta es la foto de nues-
tra unidad y no va a haber tapa de 
diario que nos vaya a correr de ahí. 
Nadie va a hacernos ceder en eso”, 
empezó el Presidente luego de de-
searle feliz cumpleaños a Ensena-
da.

“Estamos en una provincia don-
de una gobernadora que cerraba 
colegios y se jactaba de no cons-
truir hospitales”, siguió, en referen-
cia a María Eugenia Vidal.

“El mercado invierte si gana 
plata, no donde la gente lo necesita 
y el Estado va donde hay una ne-
cesidad y los peronistas sabemos 
que donde hay una necesidad hay 
un derecho”, dijo el mandatario en 
relación con las obras inconclusas 
por el macrismo.

“El odio fue tan grande que pre-
firieron dejar a los argentinos sin 
casas que recordar que hubo una 
Presidenta que las empezó. Estas 
casas tienen decenas de miles de 
habitantes que están necesitándo-
las”, dijo.

“Todo esto tiene una parte gra-
ta. Lo empezó Néstor, lo siguió 
Cristina y lo vengo a terminar. La 
única preocupación que teníamos 
era generar más igualdad. “Es evi-
dente que muchos no quieren esto, 
que acá se construya un barrio pri-
vado”, siguió el Presidente.

“Y de repente aparece Juan Do-
mingo Biden diciendo las cosas 
que siempre dijimos nosotros. Y no 
saben qué decir, para dónde correr. 
No nos quieren los medios, un sec-
tor de la Argentina nos ataca. Pero 
yo sé que el pueblo profundo nos 
valora y saben que trabajamos por 
ellos”.

“En esos momentos, cuando 
sus argumentos tambalean, recu-
rren algo a la justicia. Cristina me 
dice siempre  si no siento que no 
enseño algo que no existe. Y como 
en el derecho nos movemos en el 
mundo del deber ser, sigo insis-
tiendo en marcar lo que debe ser. 

Yo por ejemplo creo que un juez 
tiene derecho a querer postular un 
presidente y a votarlo. Lo que no 
puede hacer es usar las sentencias 
para favorecer a los candidatos que 
le gustan. Eso no lo puede hacer”, 
dijo el Presidente.

Y siguió desarrollando: “Con 
asombro leí ayer que un procura-
dor (N. de la R, Eduardo Casal)  dice 
`no está probado cuánto complica 
la circulación en las calles y cuánto  
se contagia´mientras está encerra-
do en su casa y firma sus dictáme-
nes con firma digital. A la procura-
ción no va a trabajar nadie como 
a todos los tribunales del país que 
están cerrados porque no dejan ir a 
trabajar y lo bien que hacen porque 
la circulación contagia”.

“Cuando me doy cuenta de estas 
cosas me pregunto si cuando to-
man estas decisiones saben cuánto 
complican la vida de los argenti-
nos, cuánto juegan con la vida de 
los argentinos. Dicen en la senten-
cia que no saben, porque no tienen 
forma, cómo medir cuáles son los 
riesgos del contagio. Y yo que hablo 
todos los días con epidemiólogos, 
con médicos, con sanitaristas y eso 
lo vuelco en un decreto”, dijo el 
Presidente.

Y dicen “No, al decreto le fal-
taban argumentos”. Y Fernández 
se preguntó: ¿Y vos cómo sabés si 
decís que  le faltaban argumentos 
si decís que no sabés cómo explicar 
cuando la pandemia adquiere ribe-
tes inmanejables?

“Es muy triste ver la decrepitud 
del derecho firmada en una sen-
tencia judicial. Es muy triste y yo 
quiero que cada argentina y cada 
argentino lo entienda. Porque las 
corporaciones económicas van a la 
justicia y esos jueces en el medio de 
la pandemia deciden que el Estado 
nacional no puede regular el precio 
de los celulares, internet o el precio 
de la televisión”, dijo hacia el final. 
“Yo amo el Estado de derecho y le 
digo a la justicia `basta`, paremos. 
Ya han hecho mucho daño. Elijan al 
candidato al Presidente que quie-
ran; pero ni usen la sentencia para 
favorecer a sus candidatos”.

El Presidente dijo que “todos 
queremos que la pandemia cause 
el menor dolor posible. Nada nos 
va a hacer cambiar de idea. Ni el fa-
llo de un tribunal ni la tapa de nin-
gún diario”.

Y Finalizó: “Si van a fallar como 
están fallando, sólo fallan”.

Feliz cumple MÁ que 
pases un día muy 

especial
Te amamos toda tu 

familia ♡♡♡
Naty, Franco, Emma, Pili,

Rufi, Daniel y Leo
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“Los perros sueltos son el germen de los perros asilvestrados” explicó el biólogo ante la problemática de la ciudad de 
Ushuaia.

“LA RAÍZ DE ESTE PROBLEMA ES EL 
COMPORTAMIENTO DE LA GENTE”, DIJO SCHIAVINI

Por Silvana Minue-La comisión de 
Calidad de Vida y Turismo recibió al 
biólogo e investigador Adrián Schia-
vini, quien presentó formalmente un 
estudio realizado con participación 
de vecinos, que expone la problemá-
tica de los perros sueltos en la vía pú-
blica.

Cabe recordar que el año pasado, 
unas vecinas lanzaron una encues-
ta abierta para conocer la situación 
de perros sueltos. Schiavini se puso 
en contacto con ellas, y se ofreció a 
analizar y exponer los resultados en 
la comisión del Concejo Deliberante. 
Alrededor 970 personas respondieron 
a las preguntas sentenciando que los 
perros sueltos son un problema en la 
ciudad de Ushuaia. Así se presentó las 
diversas implicancias que se tiene so-
bre el tema y cómo repercute en otros 
aspectos de la vida humana como la 
fauna, la diversidad y lo agropecua-
rio porque “los perros sueltos son el 
germen de los perros asilvestrados”, 
aseguró en declaraciones a FM MAS-
TER`S.

En este sentido también se refres-
caron los datos de un relevamiento 
realizado hace dos años por el li-
cenciado en Biología, egresado de 
la UNTDF, Emiliano Arona. Reunido 
todo ello, se evaluó las medidas muni-
cipalidad llevadas adelante y si tienen 
éxito o no.

Según lo revelado, “da a las cla-
ras que la mayoría de las personas 
que han contestado han sufrido ac-
cidentes y muchos creen que son un 
problema y esto es independiente de 
quienes tengan perros o no. Lo positi-

vo es que quienes tienen mascotas lo 
chipean y esterilizan, eso demuestra 
que la gente que se aviene a las polí-
ticas municipales, una vez que accede 
a chipear también lo esterilizan. Otro 
dato destacable es que cuando uno 
mira en como los dueños sacan a pa-
sear los canes lo hacen supervisados, 
no lo sacan sueltos. Entonces, quiero 
decir que esterilizar o chipear se aso-
cia a un comportamiento responsa-
ble”, explicó el investigador.

No obstante, a pesar de los es-
fuerzos del personal de zoonosis no 
alcanzan para obtener respuestas. 
El problema persiste a lo largo del 
tiempo. “Las soluciones que otorga 
el municipio son sobre hechos con-
sumados, si yo denuncio que hay un 
perro suelto, el municipio no va a ir 
a capturarlo salvo que haya mordido 
a una persona, o haya dañado, luego 
debe encontrar al dueño, multarlo, 
etc. Acciones que suceden después 
del hecho. La carga esta inversa en la 
persona, yo tengo que ir al médico, 
hacer la denuncia, todo lo hago yo en 
el mientras tanto el perro sigue suelto 
hasta que la denuncia este en la mu-
nicipalidad”, indicó.

Para el biólogo “los vecinos debe-
rían tener la libertad de caminar por 
la calle sin perros sueltos” Pero otro 
mito es que, si se esteriliza un perro, 
este no estará suelto, al contrario, si 
bien con ello se controla la reproduc-
ción, esto no implica una reducción 
de perros sueltos, por lo tanto, lo que 
media allí es el comportamiento de la 
gente, lo que fue evaluado en el traba-
jo de Arona”.

PERROS SUELTOS

“Evaluamos los canes sueltos con 
los indicadores que se vinculan a 
presencia de ceros, cestos de basura, 
cantidad de casas, y en ningún caso 
se vinculan entre ellos, por ejemplo, 
donde hay cercos, no necesariamen-
te hay menos perros. Entonces esto 
quiere decir, el hecho de dejar a los 
perros sueltos es independiente de 
muchos factores ambientales, que 
harían al perro libre”.

“Hay una decisión de los dueños 
en algún momento del día a dejar 
salir al perro a la vereda para que se 
divierte, dejar de molestar en la casa 
o que defeque en un lugar que no sea 
el patio porque es más limpio para el 
dueño y muchas cuestiones más que 
hacen que el espacio público se en-
cuentre tomado por los perros y re-
sulte incomodo a los niños que están 
en las plazas o para las personas que 
trabajan caminando la calle como 
carteros o recolectores de residuos. 
Estamos en una situación donde no 

“ESTE TRABAJO BUSCA SEGUIR CONSOLIDANDO LA 
INTEGRACIÓN URBANA”, DIJO HERNÁNDEZ

La presidenta del Instituto Provin-
cial de Vivienda y Hábitat, Leticia Her-
nández, destacó el acuerdo firmado por 
el Gobernador Gustavo Melella con Na-
ción para llevar adelante trabajos de in-
fraestructura en el barrio 11 de noviem-
bre en Ushuaia por más de 99 millones 
de pesos.

En diálogo con FM MASTER Leticia 
Hernández explicó cuál es el objetivo 
del convenio y por cuántas etapas tran-
sita el mismo.

“Este convenio específico está en-
marcado dentro del Registro Nacional 
de Barrios Populares. El objetivo del 
mismo es que los barrios estén en pro-
ceso de integración urbana”.

“Tenemos varios proyectos en car-
tera, uno de ellos ya puso en marcha 
y es acá en Ushuaia. En el barrio 11 de 

Bº 11 DE NOVIEMBRE

se redimensiona la realidad del pro-
blema y las herramientas otorgan una 
solución corto plazo”, sentenció.

“No hay solución efectiva o una 
vara de plata, hay un montón de cosas 
a realizar. Pero la raíz de este proble-
ma es el comportamiento de la gen-
te, entonces la solución a largo plazo 
es modificar el comportamiento del 
vecino y la educación en tenencia 
responsable en el mientras tanto nos 
resignamos con convivir con perros 
sueltos o debemos implementar siste-
mas para retirar a los perros de la ca-
lle, un sistema de adopción como los 
que llevan adelante las protectoras de 
animales que tienen mucho trabajo 
para hacer”, subrayó finalmente. “Es 
un problema complejo, mucha gen-
te le pone voluntad, pero no hay que 
descartar herramientas, pero tampo-
co pensar que son permanente en el 
tiempo, sino que quedarse con las que 
son aceptadas por la sociedad”, fina-
lizó.

Noviembre que tiene que ver una se-
gunda etapa”.

“Este trabajo sale de un área técni-
ca para seguir consolidando esta intre-

gación. Ya que, ya pasó por su primer 
etapa que fue aplicar la infraestructura, 
la cloaca y próximamente le estaremos 
conectando el tema del gas. Y, lo que 

tiene que ver con la segunda etapa se 
va aplicar electricidad, proyectos como 
cordón cuneta y pavimento”. Finalizó la 
presidenta del IPV.
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RÍO GRANDE

El análisis médico realizado por la justicia provincial estableció que el sujeto de 69 años acusado de abuso sexual presenta 
diversas patologías, entre ellas un cuadro de desnutrición grave y pérdida de masa corporal superior al 30%. 

ACUSADO DE ABUSO SEXUAL PODRÍA EVITAR EL JUICIO ORAL

Durante el transcurso de esta se-
mana se conoció un nuevo estudio 
médico respecto de un acusado de 
abuso sexual que, a partir del nuevo 
diagnóstico presentado, podría evitar 
la instancia de juicio oral.

El sujeto de 69 años se encuentra 
internado en el Hospital Regional Río 
Grande tras su derivación desde la lo-
calidad de Tolhuin, desde donde fue 
trasladado por segunda vez luego del 
reclamo de vecinos en las inmedia-
ciones del lugar por su presencia.

“El pronóstico es reservado por la 
severidad del cuadro. El nombrado 
no está en condiciones de afrontar el 
debate oral como consecuencia de las 
mismas”, confirmó el escrito médico.

Por lo pronto ahora resta conocer 
la resolución que adoptará la justicia 
de acuerdo al informe que determinó 
un cuadro de desnutrición del acusa-
do, junto a otras patologías severas.

“Como querella estamos esperan-
do la resolución de todo lo que es el 
informe que se presentó la doctora 
Aparicio y vamos a ver qué resuelve 
el Tribunal de Justicia con este argu-
mento de que él no está apto”, expre-
só Romina, madre de la víctima.

“También esperando y notificán-
donos de que se van a realizar nuevas 
pericias y tests psicológicos a mi hija”, 
amplió a Tiempo Fueguino.

“Estamos esperando qué giro va 
a dar el Tribunal con estas respuestas 
porque, si están pidiendo más prue-
bas sobre mi hija y en tanto a él no le 
ponen una pantalla para realizar un 
juicio mediante Zoom, creo que esta-
mos en desproporción”, reclamó.

En el mismo sentido, Romina ase-
guró que al acusado “se le siguen ga-
rantizando todo los derechos y todo 
esto nos da impotencia y bronca con 
esta resolución”.

DEPORTES

La Federación de Básquet empieza a trazar su temporada de competencia oficial. Tras los cruces disputados el fin de 
semana en la capital provincial se palpita el inicio formal de la actividad competitiva.

EL BÁSQUET PROVINCIAL AFRONTA SU TEMPORADA

Por Esteban Parovel.- La Federa-
ción de Básquet de Tierra del Fue-
go impulso una serie de encuentros 
amistosos de cara al inicio formal 
de las acciones competitivas ofi-
ciales, que se pondrán en marcha 
a partir de los próximos días en 
Primera y se espera el desarrollo 
de las formativas, que aportan los 
jugadores para futuras citaciones 
de elencos provinciales de Epade y 
Araucanía.

En este fin de semana, en la ca-
pital provincial, aprovechando los 
espacios deportivos del Polivalen-
te de Arte y la cancha 4 Hugo Italo 
Favale, que fueron empleados para 
el despliegue de un encuentro de 
mini básquet y formativas; juveni-
les y Primera, respectivamente; que 
sirven como preámbulo de lo que 
intentarán desplegar desde el veni-
dero fin de semana, si está todo el 
escenario acorde.

Desde la Federación anticipa-
ron que la intención deportiva es 
poder hacer encuentros espaciados 
de formativas con cruces bajo es-
tricto protocolo sanitario e intentar 
propiciarles cotejos entre equipos 
de las dos ciudades. “Queremos 
apuntarle al rodaje de las forma-
tivas, que tengan la posibilidad de 
jugar. Hay que evaluar bien el mo-
mento epidemiológico y fortalecer 
los protocolos para que los clubes 
puedan jugar”, mencionó Guiller-
mo Navarro, en diálogo con FM 
Másters, en el programa deportivo 

La Vuelta Olímpica.
El dirigente además expresó 

que en Primera División el deseo 
será poder jugar cada uno una 
competencia local por separado y 
luego establecer una competición 

provincial que la compongan los 
mejores equipos de cada localidad 
hasta que el momento sanitario 
permita una apertura mayor con 
cruces todos contra todos otra vez 
y se integren la totalidad de los clu-

bes que conforman la Federación.
En lo que respecta a este posi-

ble diagrama de Primera, Navarro 
aseguró que en la puesta en escena 
principal habrá dos equipos de Co-
legio del Sur, dos equipos de Club 
de Amigos y el conjunto de los ju-
gadores que estuvieron fuera de la 
provincia durante su tiempo de de-
sarrollo estudiantil y regresaron a 
la capital, se unieron y participaron 
de los amistosos que antecedieron 
a esta competencia que se avecina.

Entre los históricos, Escuela 3 
ya anunció que no participará al 
menos por este semestre de la cita 
federativa ante la imposibilidad 
que se generó de poder entrenar 
y desarrollar sus categorías por la 
ausencia de cancha; desde la ins-
titución tomaron la determinación 
de permanecer al margen de este 
primer tramo competitivo hasta 
tanto pueda reactivar sus acciones 
propias de entrenamiento.

La Federación reanuda su com-
petencia federativa tras un 2020 sin 
torneo a causa de la pandemia de 
coronavirus, es hora de volver a las 
canchas con el objetivo de adqui-
rir, nuevamente, volumen y rodaje 
de partidos, y a medida que vayan 
transcurriendo las fechas, que se 
consolide otra vez el calendario de-
portivo de competencia, en ambas 
ciudades, y que promocione otra 
vez los cruces provinciales con to-
das las entidades de TDF.
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HORÓSCOPO
Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

LA PRESELECCION DE VOLEY 
FEMENINO JUGÓ UN AMISTOSO

DEPORTES

Continuará la semana con todas 
las energías para hacer lo que 
desee. Pero antes que nada, decida 
qué es lo que quiere para su vida 
en estos momentos.

Sepa que no es momento para 
hacer cambios en su vida. Tenga 
una actitud reflexiva y prudente, 
de lo contario, podría cometer una 
grave equivocación.

Etapa para reordenar las fuerzas 
internas. Debe entender que no le 
es conveniente malgastar energías 
en asuntos que todavía no conoce 
del todo.

Prepárese, ya que su vida social 
tomará otro color con la presencia 
de nuevos compromisos. Su 
entusiasmo se potenciará al 
máximo, aprovéchelo.

Probablemente, no esté pasando 
por un buen momento. Lo mejor 
será que tenga paciencia, así 
pronto logrará una satisfacción 
que lo compensará.

Comprenda que si sostener la 
seguridad en usted mismo será 
la clave para solucionar todos 
los conflictos que se le puedan 
presentar en esta jornada.

Intente madurar y evite prestar 
atención a los juicios ajenos, 
decida por su cuenta. Si sigue 
retrasando demasiado sus planes, 
no podrá llevarlos a cabo.

Póngase firme, ya que su 
inseguridad conspirará en contra 
de sus logros. Momento para 
planificar las metas y tratar 
de cumplirlas de una manera 
ordenada.

Vea que su falta de concentración y 
la dispersión de sus energías harán 
que no pueda concluir con todas 
las obligaciones., concéntrese y 
ponga atención en lo que hace.

Sepa que no es momento para 
hacer cambios en su vida. Tenga 
una actitud reflexiva y prudente, 
de lo contario, podría cometer una 
grave equivocación.

Siga manteniendo la confianza 
en usted mismo, esto le permitirá 
esquivar todas las dificultades sin 
demasiado esfuerzo. Continúe 
encarando las cosas de ese modo.

Entienda que el éxito no dependerá 
solo de sus palabras. En este 
momento, lo primordial será su 
imagen personal que lo hará 
destacarse en todo lo que haga.

La preselección de voley femeni-
no, conducida por Luchi Flores, dis-
putó, en el gimnasio de la Escuela 
N°21, un encuentro amistoso fren-
te al equipo de mayores del Centro 
Deportivo Municipal. 

Por Esteban Parovel.- Desde la 
Secretaría de Deportes de la Provin-
cia informaron que el entrenador 
fueguino armó un mix entre jugado-
ras de EPADE y Araucanía para po-

der verlas y evaluar su desenvolvi-
miento en acción luego de un largo 
tiempo de entrenamiento y pocos 
partidos.

El head coach provincial de los 
seleccionados de voley, Santiago 
Darraidou, presenció el encuentro, 
junto al subsecretario Gabriel Coto 
y el coordinador de Selecciones Jo-
natan Viscusi.

La NASA y el Pentágono buscan 
a un cohete chino de gran tamaño 
que está fuera de control. Se trata 
del Long March 5B, que regresará a 
la atmósfera de la Tierra este fin de 
semana, y hay preocupación por el 
lugar dónde pueden impactar sus es-
combros. El riesgo de daños y de que 
golpeen a alguna persona es bajo.

El vocero del Departamento de 
Defensa de Estados Unidos, Mike 
Howard, señaló en un comunicado 
que se espera que el cohete entre en 
la atmósfera de la Tierra “alrededor 
del 8 de mayo” y que su trayectoria 
está siendo rastreada por el Coman-
do Espacial de Estados Unidos.

Howard también indicó que el 
“punto exacto de entrada a la atmós-
fera de la Tierra” del Long March 5B 
no se puede identificar hasta dentro 
de unas horas, cuando se produzca 
su reentrada.

A su vez, informó que el Escua-
drón de Control Espacial número 18 
de Estados Unidos brindará actuali-
zaciones diarias sobre la ubicación 
del cohete a través del sitio web Spa-
ce Track.

Si bien la mayoría de los desechos 
espaciales se queman en la atmósfe-
ra, se trata de un cohete de 22 tone-
ladas cuyas piezas más grandes po-
drían volver a entrar en la atmósfera 
y causar daños si impactan en áreas 

UN COHETE ESTÁ FUERA DE 
CONTROL Y SUS RESTOS PODRÍAN 
IMPACTAR CONTRA LA TIERRA

TOLHUININTERES GENERAL

habitadas.
Sin embargo, Jonathan McDowell, 

experto del Centro de Astrofísica de 
la Universidad de Harvard, aclaró a la 
cadena CNN que la situación “no es el 
fin de los días”.

“No creo que la gente deba tomar 
precauciones. El riesgo de que haya 
algún daño o de que golpee a alguien 
es bastante pequeño. No es despre-
ciable, podría suceder, pero el riesgo 
de que te golpee es increíblemente 
pequeño. No perdería ni un segundo 
de sueño por esto como una amenaza 
personal”, precisó McDowell.

Asimismo, explicó que detallar 
hacia dónde podrían dirigirse los es-
combros es casi imposible en este 
momento debido a la velocidad a 
la que viaja el cohete. No obstante, 
planteó que lo más probable es que 
estos desechos caigan en el océano 
porque este ocupa la mayor parte de 
la superficie de la Tierra.

“Si quiere apostar a dónde aterri-
zará algo en la Tierra, apueste por el 
Pacífico, porque el Pacífico es la par-
te más extensa de la Tierra. Es así de 
simple”, expresó McDowell.

El proyecto busca ensamblar la 
estación espacial a partir de varios 
módulos que se enviarán en diferen-
tes momentos y se espera que esté 
en pleno funcionamiento a fines de 
2022.
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COTIZACIONES
Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

Mínima 
2ºc

Mínima 
3ºc

Mínima 
4º c

Máxima 
9ºc

Máxima 
6ºc

Máxima 
5º c

Máxima 
8º c

DÓLAR

PESO CHILENO

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA IS. MALvINAS
Compra
$90,76

Venta
$96,99

Venta
$0,877

CLIMA

DEL PUEBLO Express
Tel 420693
San Martin 721

ACIGAMI
tel. 433752
Facundo Quiroga 1668

Compra
$0,0784

GUÍA DE SERVICIOS
TELÉFONOS ÚTILES

FARMACIAS DE TURNO

BARCAZA

FRONTERA

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476
421101 al 105

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/index.
php/es/

twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/TABSA

08:00 a 22:00 horas

HORARIO DE 
AtENCIÓN

HORARIO DE AtENCIÓN

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA

USHUAIA                             (02901) RÍO GRANDE                       (02964)
Hospital R                 
Policiía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 
Gobierno de la Provincia

FARMACIA DEL LAGO
Av. de los Selknam 104
Tel 02901 492229
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